



**SECRETARÍA DE COMUNICACIÓN
INSTITUCIONAL**

Comunicado 78, 2015

México D.F., a 27 de julio de 2015

**PRI DF lanza convocatoria para la Primera Generación
de la Escuela de Cuadros de la Ciudad de México**

A fin de edificar liderazgos con identidad, acelerar la renovación del Partido y lograr una mayor comunicación con la sociedad, el Instituto de Capacitación Política (ICADEP) del PRI en el Distrito Federal dio a conocer la convocatoria para ingresar a la Primera Generación de la Escuela de Cuadros de la Ciudad de México.

Edgar Mereles Ortíz, presidente del ICADEP capitalino, indicó que el mandato de la Primera Asamblea Anual del Instituto, con base a los resultados obtenidos en las pasadas elecciones del 7 de junio, es el de tener una mejor preparación y una mayor interacción a través del diálogo ciudadano, lo cual se logrará mediante la Escuela de Cuadros y la impartición de los Círculos de Construcción Ciudadana.

“El PRI aspira reforzar su integración a la nueva realidad política, de pluralidad y construcción de acuerdos, que busca resolver los problemas de la Capital, trabajando de la mano con los militantes y la sociedad”; agregó Mereles Ortíz.

Jorge Hidalgo, director de la Escuela de Cuadros del ICADEP capitalino, informó que la convocatoria ya está en la página

web del PRI DF. “Del 31 de julio al 7 de agosto se realizará el pre registro y el 7 de septiembre arrancará el programa académico que comprende cuatro módulos: Historia de México, Sistemas Políticos; Elementos Generales de la Administración Pública, Elementos Generales del poder Legislativo en México; Gerencia Política y Gobernabilidad; y Operación Política-Electoral.”

Los cursos para la Primera Generación de la Escuela de Cuadros de la Ciudad de México, que tendrá un semestre de duración con sesiones todos los sábados, serán impartidos por personajes de renombrada trayectoria partidista, así como profesores de la UNAM y UAM.

Por lo que hace a Círculos de Construcción Ciudadana, se indicó que el PRI dará un primer paso en el fortalecer una alianza con la sociedad civil, pues si bien los partidos tienen la responsabilidad de formar ciudadanía, lo que importa no es afiliar nuevos militantes sino construir puentes con los vecinos para el beneficio de la comunidad.

-----000-----